

–Anzeige–

## **URLAUB FÜR PFLEGENDE ANGEHÖRIGE DANK KURZZEITPFLEGE**

**Fernwald.** Die Ferienzeit naht – oder berufliche Anforderungen lassen die gewohnte häusliche Pflege eines Angehörigen vorübergehend nicht zu? In solchen Momenten stellt sich die Frage: Wer übernimmt die verantwortungsvolle Betreuung der Angehörigen? Und wie kann gleichzeitig das Wohlbefinden der pflegebedürftigen Person gesichert werden? Eine passende Lösung bietet die stationäre Kurzzeitpflege.

In genau solchen Situationen stehen die Alloheim Senioren-Residenzen Betroffenen zuverlässig zur Seite. „Wir wissen, dass die tägliche Betreuung von Pflegebedürftigen zu Hause eine große Herausforderung sein kann. Gerade für pflegende Angehörige sind Erholung und Entlastung daher besonders wichtig“, sagt Heiko Weber, Einrichtungsleiter der Senioren-Residenz in Annerod. „Ob geplanter Urlaub oder eine unerwartete Situation – wir versuchen, Betreuungslücken durch Kurzzeitpflege bestmöglich zu überbrücken.“

### **DEUTSCHLANDWEIT VERNETZT**

Alle freien Plätze innerhalb der Alloheim-Gruppe sind deutschlandweit digital vernetzt. „Dank unseres Netzwerks können wir sowohl regional als auch bundesweit Kurzzeitpflegeplätze vermitteln. Sollte in unserer Einrichtung kein Platz verfügbar sein, helfen wir bei der Suche nach einer passenden Alternative. Liegt der geplante Urlaubsort innerhalb Deutschlands, lässt sich häufig sogar ein Pflegeplatz in der Nähe finden“, erklärt die Einrichtungsleitung.

### **KURZZEITPFLEGE: ANRECHT AUF EINE AUSZEIT**

Immer dann, wenn Pflegebedürftige wegen eines Urlaubs oder aus anderen Gründen nicht zu Hause betreut werden können, besteht die Möglichkeit, einen Kurzzeit- oder Verhinderungspflegeplatz in Anspruch zu nehmen. Angehörige müssen sich um die Kosten für die stationäre Betreuung keine Sorgen machen. „Pro Kalenderjahr stehen jedem Pflegebedürftigen mehrere Wochen Kurzzeit- und Verhinderungspflege zu. Die Kosten werden in der Regel weitgehend von den Pflegekassen übernommen“, ergänzt Residenzleitung Heiko Weber.

Nahezu alle Alloheim-Einrichtungen bieten stationäre Kurzzeitpflege in der Senioren-Residenz, mobile Pflege zu Hause oder Tagespflege an. Pflegenden Angehörige haben ein Recht auf Entlastung – wir helfen gerne, diese Auszeit möglich zu machen. Bei Interesse oder für allgemeine Informationen wenden Sie sich gerne an die Senioren-Residenz in Annerod.

Alloheim Seniorenresidenz Annerod | Borgasse 42 | 35463 Fernwald  
fernwald@alloheim.de | 0641-9838-0